

Tuxtla Gutiérrez, Chiapas. A 03 de Agosto de 2022.

Catedrático: Marcos Than Esponda

Alumna: Marcela G. Solís Méndez

Semestre y grupo: 1° - A

Materia: Tecnologías de la Información

Actividad: Resumen

RESUMEN

“HACIA UNA ORGANIZACIÓN BASADA EN LA INFORMACIÓN”

La información dentro de la organización es parte fundamental para el desarrollo de toda empresa, esta se adecua a los procesos internos que se den en las organizaciones. Su propósito es innovar e impulsar la organización interna debido a que actualmente la mayoría de empresas se organizan de una forma burocrática sin embargo, debido a la gran evolución que se ha dado tenemos la posibilidad de agilizar todos los procesos de una forma eficaz, accesible y proactiva pero gracias a la llegada de la tecnología los procesos se agilizan de una forma eficaz, accesible y proactiva de esta manera obtendrían mejores resultados en la empresa.

A lo largo de los años anteriores la mayor obtención de recursos económicos venían de los productos que se vendían pero esto ha cambiado ya que actualmente debido al impacto tecnológico, la mayor fuente que genera ganancias con los medios de comunicación, así también ocurre en la empresa ya que la mayor inversión en ella es obtener una fuente de información confiable lo cual logra reducir la incertidumbre en la empresa para ello con los datos que se obtienen se realiza un análisis y síntesis para después comunicarlo. Diariamente hacemos usos de la tecnología de información en todos los ámbitos por diferentes cuestiones, entonces podemos decir que la sociedad está basada en información. Para llegar a la información tenemos que determinar cuál es la mejor fuente para hacerlo ya que esta debe de contener información veraz, de esta manera desarrollamos estrategias y obtenemos datos. La información sin gestión no tiene reacción, es decir, si no hay algo que gestione o trate la información no tiene valor alguno pero cuando esta se le da algún uso es conocimiento que nos brinda mayores herramientas para implementa en la empresa así es como llegamos a la Inteligencia Empresarial esto es fundamental para la estructura organizacional de la empresa que son determinadas por el reconocimiento, aceptación, avances y convergencia que radican en la forma de hacer negocios.

En los negocios considero que es muy importante innovar y aplicar día a día diferentes estrategias con una organización basada en la información ya que de esta manera se efectúan un sinnúmero de actividades aplicando el concepto de flexibilidad así como el uso de las redes en el ámbito laboral ya que fortalece e interrelacionadas entre sí promueven un correcto crecimiento de la empresa.